



**Avec la gratuité des Test Covid 19, le budget de l'Etat du Cameroun a pris un grand coup. L'opération va permettre au ministre de la Santé publique d'engranger beaucoup de ressources pour le bonheur du budget.**

Il faut désormais déboursier 30 000 Fcfa pour faire son test pcr contre le Covid 19. La mesure est effective depuis hier, 15 juin 2022. Elle porte l'estampille du ministre de la Santé publique, Manaouda Malachie. Cette mesure intervient quelques mois avec le souhait formulé lors d'une session ordinaire de l'année législative 2021.

Des parlementaires trouvaient injustes de voir les impôts des camerounais déboursés pour payer les tests pcr des voyageurs. C'était une injustice qu'il fallait régler au plus vite. A l'Assemblée nationale, cette décision fait l'unanimité. L'honorable Joshua Osih, député du Social democratic front (Sdf) n'a pas caché sa satisfaction à la suite de cette mesure gouvernementale. Pour l'ancien candidat à la dernière élection présidentielle, *"mieux vaut tard que jamais"*. *« Il est tout à fait normal de voir le gouvernement du Cameroun prendre des mesures pour arrêter cette injustice. L'Etat a payé plusieurs milliards pour la gratuité des tests. Le gouvernement a corrigé l'erreur. C'est une bonne chose. Rendre les tests pcr payant va permettre au ministre de la Santé publique de générer plus de revenus pour l'Etat »*, s'est réjoui le parlementaire à la sortie de la session plénière consacrée à la communication de

textes.

Le ministre de la Santé publique devra, lors d'une plénière spéciale, faire une présentation détaillée sur cette mesure à savoir : le nombre de tests à effectuer et son incidence sur le projet budget de l'Etat.

**Le Jour**

---